

Estimadas familias Summerhillistas que alegría iniciar el mes de mayo extendiéndoles un saludo fraterno lleno de mis mejores deseos para cada uno de sus hogares. En esta ocasión deseo hablarles sobre dos temas: 1) nuestra reciente entrega de informes académicos y 2) algunas de las actividades que desarrollamos en el mes de abril.

En torno a la primera entrega de informes académicos deseo recordarles que la excelencia y la autoexigencia suelen ir de la mano, por ello resulta fundamental revisar cuidadosamente cuál fue el desempeño de nuestros hijos en este primer bimestre para cada una de las asignaturas. Es un hábito muy poderoso aquel de sentarse en familia a revisar con calma y detalladamente la información del boletín de calificaciones, leer atentamente las observaciones que en cada materia fueron escogidas para sus hijos y dialogar en torno a ello, genera un primer espacio de apropiación por parte de ellos ante sus propios procesos y por tanto de responsabilidad, entendida esta como el acto de afrontar los resultados de sus acciones.

Una vez posibilitado dicho espacio y tras instaurarlo en casa como un hábito propio de cada entrega de informes académicos, sobreviene el reto de hablar sinceramente sobre dichos resultados, con la asertividad de saber distinguir ¿cuándo se dio su mayor esfuerzo?, aunque el resultado no sea el más alto de aquel otro resultado que bien podría reflejar poco esfuerzo y bastante conformidad con lo básico, lo mínimo o lo que apenas se necesitaba. Hablar con la honestidad necesaria para aceptar en qué se debe mejorar en pro de aquella autoexigencia y excelencia que debemos cultivar en cada uno de nuestros niños, niñas y jóvenes, como base fortalecida para la vida misma y para aquellos momentos del camino en los que como papás ya no estaremos tan cercanos porque demandan de su autonomía absoluta.

También será el momento para exaltar aquellas observaciones que denotan un reconocimiento positivo al proceso desarrollado. Siempre será válido y necesario felicitar lo que se ha hecho muy bien ya que es la mejor manera de reforzar lo positivo en una personita que se encuentra en proceso formativo, por más grande que pueda parecer.

Evitar las justificaciones, estimular las felicitaciones merecidas y proyectarse compromisos de mejora, todo ello desde el seno del hogar tiene un poder increíble en los procesos formativos de nuestros estudiantes, mucho más que los ya conocidos planes de nivelación, la reflexión conjunta en el hogar posibilita un proceso de aprendizaje verdadero basado en el compromiso que a su vez termina por consolidar la autoexigencia como base de la excelencia.

Por otra parte, abril fue el mes en que consolidamos acciones muy importantes:

- Se instalaron **espacios de lectura en cada una de las sedes**, lo anterior como parte importante en nuestro interés por incentivar la lectura en nuestros estudiantes de todas las edades.
- Se concretó un nuevo salón polimotor, el cual está ubicado en la sede donde se encuentran nuestros estudiantes de grados 3º, 4º y 5º. Muchos de ustedes lo observaron el pasado 26 de abril y estamos seguros que este nuevo ambiente de aprendizaje será muy especial para nuestros niños y niñas.
- En el marco de la celebración del día del idioma sorprendimos a nuestros niños con la visita del escritor John Fitzgerald autor del libro “Lo que una vez hicieron los alienígenas”. Obra que es parte de nuestro actual plan lector en grado 2º. Fue un momento mágico en donde nuestros estudiantes gozaron de sus historias y desde luego del maravilloso mundo de la imaginación.
- Celebramos el día del niño, una jornada llena de movimiento, colores y alegría. Además el colegio brindó como detalle un delicioso helado a todos nuestros estudiantes.
- Finalmente, el pasado 30 de abril vivimos nuestra feria universitaria, en la cual nos acompañaron importantes universidades nacionales y por primera vez 3 universidades extranjeras. El proyecto de vida de nuestra Promoción 2025 es fundamental para nosotros.

Seguimos en nuestra línea de trabajo incansable por nuestros niños, niñas y jóvenes y sabemos que contamos con ustedes para seguir con esta alta motivación y esfuerzo conjunto.

Johanna Gómez
Rectora Summerhill School